



PERSPECTIVA CREDITICIA

Descalifica AMLO a Moody's por señalar a Pemex

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Moody's es una calificadora "falsaria y marrullera" calificó el presidente Andrés Manuel López Obrador luego de haber modificado de estable a negativa la perspectiva de Pemex, aunque le mantuvo una calificación de B1.

En conferencia, argumentó que la deuda de Pemex ha tenido una disminución de 15.5 por ciento desde el inicio de su administración al primer trimestre de 2023.

"De una vez desmentir a la calificadora esta, o sea, para exhibirla como falsaria... Es una burla lo de las calificadoras", exclamó.



López Obrador. El Presidente de México opinó sobre la firma calificadora.

También resaltó que en su administración, la empresa tiene mayores utilidades, se han bajado los costos de exploración, el precio del crudo ha estado en buen precio y además los trabajadores tienen mayor salario con las alzas al mínimo.

"Desde luego, está muy difícil ganarles a los leguleyos de las calificadoras, son tecnócratas marrulleros, que seguramente van a decir: 'Sí, pero hay otras variables'. Afortunadamente ya eso no se los cree ni siquiera el llamado 'círculo rojo'.

"Porque a la gente lo que le importa, lo que le interesa es que haya trabajo; que los ingresos, que el salario alcance y que no haya carestía".

Agregó que las calificadoras carecen de credibilidad al igual que el Fondo Monetario Internacional (FMI), al que ver como responsable de la crisis económica de Argentina, pues le aprobó créditos para endeudarse por cuestiones políticas.

Equiparó el caso de las calificadoras con el de la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos, pues en administraciones pasadas no bajaron el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de categoría, como sí en la actual.

NICOLÁS TAVIRA